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Compte Rendu  
Réunion de bureau 

du 21/02/2019 
Réunion Téléphonique 

 
Présents 
Daniel Dubois, Maryse Ducrot, Julie Dupont, Bernard Giret, Brigitte Hordé, Baptiste Richard 
 

L'Assemblée générale 
Bilan général 

• Nous avons réussi à démonter chaque argument avancé contre nos actions. Nous 
sommes restés calmes. Cette assemblée générale avait été bien préparée. Ceux qui 
ont « cherché la bagarre se sont ridiculisés ». Ils ont été déstabilisés et ne savaient 
plus quoi faire. 

• Le fait que Claude Morinière, un fidèle sur toutes les randonnées, nous rejoigne en 
tant que représentant individuel est un atout et son choix accrédite le fonctionnement 
d’EquiLiberté 79. 

• Faire un vote éclaté par association est une très bonne idée (à conserver). 
• À l’accueil, Brigitte et Baptiste auront des propositions à faire pour faciliter le 

repérage des votes : il faudrait prévoir une feuille des adhérents hors associations 
Logistique 

• Revoir la quantité pour la nourriture (sans trop réduire ne sachant jamais le nombre 
de participants attendus) 

• Nous avons oublié de sortir le pétillant, il servira pour les CA. Les pains surprise sont 
restés au frigo et distribués aux bénévoles qui nous ont aidés. La nourriture et 
boissons restantes sont distribuées pour La Virée et les prochains CA. 

• L’équipe manifestation a été efficace 
• Bernard doit demander la facture au Petit Tonneau 

Prochaine assemblée générale 
• Penser à proposer la possibilité de nous envoyer des pouvoirs aux adhérents qui ne 

peuvent se déplacer (statutairement : 10 pouvoirs par personne adhérente et 
présente à l’AG) 

• Préciser dans la convocation que sont admis à l’AG : les adhérents à jour de leur 
cotisation le 31/12 de l’année de l’AG et les invités. Si d’autres personnes arrivent, il 
faudra les prier de quitter l’assemblée s’ils n’entrent pas dans ces catégories. 

Adhésions 
• À ce jour : 113 Adhérents et 13 associations (dont 2 lors de l’AG : Cheval en Terre de 

Sèvre et Les Cavaliers de la Trémoïlle) 
• Manque l'Amicale des Cavaliers et Meneurs de Gâtine et les Cavaliers de l’Autize qui 

doivent se réunir prochainement. 
• EquiChouette nous a dit, à l’AG, vouloir renouveler son adhésion. 

Communication 
• Passer de 6 à 4 Flash info par an en favorisant la communication par Lettres d’Info et 

Groupe FB 
• Nos cibles d’envoi des Flash Info : le bureau pense aux adhérents de l’année et de 

l’année précédente et non à d’anciens adhérents. À proposer en CA  
• Définir les 4 dates de parution et les dates limites pour encarts et articles 
• Annoncer sur le prochain Flash : PV de l’AG lu et approuvé par le CA du 15 mars, 

disponible sur le site avec le lien correspondant,  
• Faire une lettre info pour : rappeler l'adhésion, questionner sur les souhaits de 

formation 2019-2020 et demander aux associations de communiquer leurs 
représentants pour le CA 
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Chemins 
On garde le prévisionnel établi. Nous voyons en CA, plus tard, comment gérer les circuits 
des associations si certaines quittent EquiLIberté 79. Que faisons-nous des chemins ? Des 
budgets ? 
Baptiste 
Faire un graphique en % sur les Votes moraux et financiers Bilans pour le PV de l’AG 

 
Prochain CA le 15 Mars 2019 à 20h30 à Lageon 

Prochain Bureau (réunion téléphonique) le 9 Mars à 20h 


